

## ÉDITORIAL



MYRIAM WOJCIK  
RÉDACTRICE  
EN CHEF  
CHARGÉE DE  
COMMUNICATIONS

**LES ANNÉES SCOLAIRES** sont une période charnière de la vie. On y fait des rencontres marquantes, on y découvre des intérêts, y développe des passions... À la lecture des témoignages que nous publions, je suis étonnée de constater que, malgré le temps passé, les souvenirs d'école restent bien souvent gravés dans notre mémoire. Certains sont capables de nommer leurs camarades de classe ou leurs professeurs 50 ans plus tard, d'autres se rappellent leur uniforme, voire d'anecdotes cocasses.

**DANS CE BULLETIN** portant sur les écoles du Plateau-Mont-Royal, vous trouverez plusieurs témoignages d'anciens écoliers du quartier, mais aussi, et nous en sommes bien fiers, des articles rédigés par des élèves de 5e et 6e années de l'école Élan portant sur des personnages ou sites majeurs de notre histoire qu'ils ont eux-mêmes choisis.

**LORSQUE** nous avons élaboré ce projet, nous voulions créer des ponts avec des jeunes du Plateau, les sensibiliser à notre passé collectif. J'espère que leurs recherches leur auront donné envie d'en apprendre plus sur l'histoire de leur quartier, voire du Québec en général. Outre l'école Élan, j'en profite pour remercier le commissaire scolaire Ben Valkenburg pour ses précieux conseils.

**UN REMERCIEMENT** particulier aussi à nos collaborateurs spéciaux qui ont accepté de partager avec nous leurs souvenirs d'école ou le fruit de leurs recherches : Jean-Claude Germain, Michel Tremblay, Danielle Ouellet, Laure Emery et bien sûr aux membres de la Société d'histoire pour leur participation toujours appréciée. J'en profite aussi pour saluer nos partenaires, qui, grâce à leur soutien financier, ont rendu possible ce bulletin de 24 pages.